4 Piéces

80 m?
Réf. 800
535 000 €

Ares
Maison a vendre (33740)
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Découvrez cette charmante maison meublée de 80,7 m2 située a Ares.
Avec ses trois chambres et sa piece de vie bien agencées, elle offre un
cadre de vie idéal. La cuisine, bien équipée et fonctionnelle, s'ouvre sur
le séjour, créant un espace convivial et lumineux. Le tout est complété
par une entrée avec rangement, une salle d'eau avec WC et un cellier
attenant a la cuisine. Le jardin, entierement cl6turé, est un véritable
havre de paix. Vous pourrez profiter de moments de détente en
extérieur en toute intimité. L'acces a la propriété est sécurisé grace a

un portail électrique, ajoutant une ...

Discover this charming 80.7 m? furnished house in Ares. With its three bedrooms
and well-appointed living room, it offers an ideal living environment. The
well-equipped, functional kitchen opens onto the living room, creating a bright,
convivial space.lt is completed by an entrance hall with storage space, a shower
room with WC and a storeroom adjoining the kitchen. The fully enclosed garden is a
haven of peace. You'll be able to relax outside in total privacy. Access to the
property is secured by an electric gate, adding a touch of modernity and practicality
to everyday life.Every detail of ...
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